

Pressestelle, Donnerstag, 18. Februar 2016

Team des Schanz spendet Weihnachtsversteigerungserlös an die Stadtbücherei Mühlheim

Weihnachten ging, doch die ungeliebten Geschenke blieben. Folgend dem Motto „Mit Unnützem trotzdem Gutes tun“ lud das Team der Kulturhalle Schanz am 29. Dezember des vergangenen Jahres zur Weihnachtsgeschenkeversteigerung ein, bei der man sich von dem ein oder anderen ungeliebten Geschenk trennen konnte. Der Erfolg der Auktion konnte sich durchaus sehen lassen, zumal auch der Spaß bei dem ein oder anderen skurrilen Geschenk nicht zu kurz kam. Es wurden insgesamt 840,- Euro bei den verschiedenen Auktionen Erlöst, die zu einem großangelegten Bücher- und Medieneinkauf genutzt wurden. Sämtliche Einkäufe wurden nun als Sachspenden in der vergangene Woche durch Herrn Thorsten Bauch und Karl Lotz nun der Stadtbücherei Mühlheim, vertreten durch Bürgermeister Daniel Tybussek, Fachbereichsleiter Klaus Schäfer und den beiden Mitarbeiterinnen der Stadtbücherei Inka Mueller und Margit Schwarbach, übergeben. Die nun vorhandenen Katalogneuheiten, von Krimis, über Sach- und Kinderbüchern bis zu CD's und DVD's ist alles dabei, können ab sofort in der Stadtbücherei ausgeliehen werden